



緑っ子だより

校訓／教育目標
かしこく やさしく たくましく

豊かな心とたくましさを持ち
夢に向かって伸びる緑っ子の育成

宇土市立緑川小学校
N015 令和元年12月23日
文貴 田原 里恵

2学期、大変お世話になりました。

まだまだ暑い8月29日（木）にスタートした2学期、実り多い79日間でした。この間、子どもたちはいろいろなことを体験したり学んだりしました。子どもたちは、それぞれの学年に合わせて、大きく成長しています。これも、日頃からの教育活動にご理解とご協力をいただいているおかげだと思えます。1学期末もこの言葉を書かせていただきましたが、教科書では学べない体験を、地域のみなさま、保護者のみなさまの力をお借りしながらこれからも取り組んでいきたいと思えます。これまでのご協力に感謝いたしますとともに、これからもよろしくお願ひします。



2019年もあと8日。

2019年はどんな年でしたか？時代は、平成から令和へと変化しました。「令和」になって8か月、「令和」の言葉も私たちの生活に溶け込んできた感じがします。1年生にとっては、保育園児から小学生へと大きな機転となった年だと思えます。スポーツ界では、ラグビー・ハンドボールと大きな世界大会が熊本の地でも開催されました。今まであまり知らなかったスポーツだったという人もいるかもしれませんが、テレビや新聞等での報道や実際、会場で応援をすることで、関心を持ったという人もきっと数多くいらっしゃると思えます。学校では、5・6年生の子どもたちが、キューバ対セルビア戦を応援に行きました。世界選手権大会ならではのプレイ・雰囲気を感じることができたようでした。もうすぐ冬休みを迎えます。ぜひご家庭でも1年を振り返り、家族の話題にしていきたいと思います。



心のアンケートを実施しました。

11月の下旬から12月上旬にかけ、全学年「心のアンケート」を実施しました。いじめをはじめ、メディアとの関わり等についてのアンケートです。これは、県内全小中学校で行われます。本校でも、アンケートを実施し、その後、各担任と子どもとの個別の面談を行いました。気になることがある場合は、しっかり学校で対応し、保護者の皆様とも連携して取り組んで参ります。

裏面に「子どものサイン発見チェックリスト」（県教委作成）を載せています。時々、このチェックリストを参考に子どもさんの様子を観察してみてください。そして気になられることありましたら、遠慮なく学校にご相談いただきたいと思います。

立派な門松、ありがとうございます。

先日、児童昇降口前に立派な門松を設置していただきました。公民館の子ども地域活動の後、吉武公民館長をはじめ、地域のみなさま10名で作っていただきました。6年生3名も手伝ってくれました。それぞれの竹の間隔、左右のバランスなど気をつけることがいくつもあり、初心者の私は見守ることしかできませんでした。

子どもたちのために、ありがとうございます。



〔お知らせです〕令和2年度の緑川小学校・緑川地区の運動会は、5月31日（日）に実施します。体協・消防団・区長会・学校運営協議会・PTAのそれぞれ代表の方に集まっていただき協議しました。5月31日（日）はカレンダーに「運動会」と記しておいていただきたいと思います。よろしくお願ひします。